

Tendence / Messe Frankfurt

Tendence und Nordstil gebündelt

Dienstag, 17.05.2016

Die Konsumgüterindustrie ist seit Jahren trotz steigender Umsatzzahlen von Konsolidierungen, Fusionen und Geschäftsaufgaben betroffen. Auch „ein führendes Messeformat wie die Tendence“ könne sich, so die Messe Frankfurt in einer Pressemitteilung, „diesen Entwicklungen, die sich in rückläufigen Aussteller- und Besucherzahlen manifestieren, nicht entziehen.“ Gespräche mit Verbänden und Entscheidern auf Kundenseite würden belegen, dass die Tendence eine Anpassung ihrer internen Organisationsstruktur benötige. Als Ergebnis einer grundlegenden Überprüfung werden daher die Messen Tendence und Nordstil in einem neuen Bereich unter der Leitung von Philipp Ferger zusammengefasst. Er übernimmt die organisatorische und inhaltliche Ausrichtung für beide Messeformate. Dazu erläutert Detlef Braun, Geschäftsführer Messe Frankfurt: „Mit dem Schritt, die Tendence von der Ambiente stärker zu entkoppeln, haben wir uns für die schlagkräftigste Variante entschieden, unseren Messeformaten eine auf die Zukunft ausgerichtete schlanke und effiziente Organisationsstruktur zu geben. Wir übertragen die sehr erfolgreichen Prozesse anderer Konsumgüterveranstaltungen damit auch auf die Tendence. Wir wünschen dem gesamten neuen Bereich sowie Herrn Ferger und seinem Team viel Erfolg!“ Ferger übernahm am 15. November 2013 die Stelle des Leiters Konsumgütermessen regional, erst für die Nordstil und ab Juni 2015 auch für die Kooperation mit der Leipziger Messe zur Vivanti. Diese Funktion wird er weiterhin ausüben. Er berichtet auch in Zukunft direkt an Stephan Kurzawski, Geschäftsleitung Messe Frankfurt Exhibition GmbH. Bettina Bär übernimmt die Leitung des neuen Tendence-Teams. Die Betriebswirtin ist seit 2012 als Verkaufsreferentin im Bereich Living für die Ambiente und die Tendence tätig und kennt die Konsumgüterbranche aus ihrer langjährigen erfolgreichen Vertriebstätigkeit. Nach Stationen beim Deutschen Turner-Bund und bei der Lufthansa verantwortet die gebürtige Badenerin künftig die inhaltliche als auch organisatorische Umsetzung und weitere Entwicklung der Tendence und berichtet zukünftig an Ferger. Die Ambiente wird weiterhin durch Nicolette Naumann, Bereichsleiterin, und die Objektleiter Yvonne Engelmann für die Bereiche Giving und Living sowie Thomas Kastl für den Bereich Dining verantwortet. Im Zuge dieser Umstrukturierungen verließ Sabine Scharrer, langjährige Leiterin des Angebotsbereichs Living der Ambiente und Tendence, ihre angestammte Position und übernahm Anfang Mai 2016 die Leitung des Angebotsbereichs Heimtextilien auf der Heimtextil, dem weltweit wichtigsten Treffpunkt für Wohn- und Objekttextilien.

Tendence und Nordstil gebündelt